
香港文匯報訊（記者 李思穎）Rosemary去年在
美國涉毒及撞車後不顧而去被控告，據她透露撞
車事件已告一段落，而藏毒案件將於六月上庭審
訊，經一事長一智，她把過往的犯錯當是成長階
段，也希望教導小朋友不要犯錯，近日她經常參
與有義意活動，積極進修健身教練課程和學習普
通話，似要洗心革面，迎接新的開始。

Rosemary自去年犯事後，已經減少露面，昨日
她出席支持愛護動物協會的活動，鼓勵市民領養
唐狗，同場有該會會長傅明憲、阮小儀、張學潤
等。Rosemary看來精神不錯，曬得一身健康膚

色，她透露早前到柬埔寨作慈善探訪，近日積極
練跑，準備參加十五公里的長跑賽，之前本想參
加香港馬拉松，惜來不及報名，希望明年可以參
加。

努力學普通話
犯錯後的Rosemary是否會減少「夜蒲」專心做

運動？她說：「已度過人生另一階段，之前的經
驗我沒有損失太多，可以和好友見面。不過，現
已減少去『蒲』，要專心做其他事，現時正修讀健
身證書課程，有意從事健身教練工作，同時又努
力學普通話。」她很多謝大家給她機會，覺得很
幸運，有不少人幫忙，她謂：「現時經常同媽咪
交談，從中練習普通話，希望日後懂得寫又看得
懂。」她有感而發：「每個人都有犯錯，這是成
長一部分，由十四歲入行到依家，發生今次呢件
事，真係上 一課，我希望以親身經歷教導小朋
友唔好犯錯，自己已經長大，可以借助本身的名
氣幫助身邊人。」

小儀叫公眾別信流言
小儀透露有不少市民收到短訊，指有外國傳媒

報道日本核輻射開始蔓延至亞洲各國，呼籲大家帶
雨傘避輻射和不要外出，自己經Donald提示知道消

息失實，她覺得這些流言會嚇親人，應該要搵專家
問清楚。「（怕有輻射雨？）未去到咁驚，總之有
關新聞沒有公布便不要信，我會信任天文台。」
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據悉，子丹拍攝此片非常辛苦，每天花在
特技化妝的時間就超過四小時，落妝也

要一個小時以上，皮膚長期受到化妝品的摧
殘，敏感紅腫不能避免，兼且3D特效拍攝，所
花的時間和心血都比拍一般電影更多，子丹卻
從沒半句怨言，專業精神令人敬佩。

《大鬧天宮》在完成了實體拍攝部分之後，
已正式開展了漫長的後期特技工作，為了效果
做到盡善盡美，並趕及在2012年暑假公映，電
影將會分別到日本、美國、澳洲等地進行包括
3D特效、視覺效果、動態捕捉等多層面的後期
製作，針對各個國家和地區對電影技術領域所

擅長的部分，進行逐一打磨，預計過程
長達15個月，是中國電影史上第一次

「3D特技環球之旅」。誓要成為中國3D電
影邁向國際舞台的經典之作。

《魔盜王4》《蜘蛛俠4》並列
投資四億元人民幣，網羅甄子丹、周

潤發、夏梓桐、郭富城、陳喬恩、陳慧琳、梁
詠琪、張梓琳、劉樺、張兆輝、海一天等17位
兩岸三地巨星拍攝，《大鬧天宮》從開始籌備
之初，已無可避免地引來國際影壇的高度關
注，荷里活頂尖的數碼拍攝器材設備供應商

RED Digital Cinema近日決定將《大鬧天宮》與
《魔盜王4》、《蜘蛛俠4》共同列為2011年度全
球推薦影片，決定在今年春夏進行的全球推薦
銷售會議中，向全球主要製作及發行公司進行
重點推薦。

香港文匯報訊 3D魔幻巨製《大鬧天宮》動用了北京中影

數碼基地8個攝影棚拍攝，早前於北京正式拍攝完成，身兼

主角「美猴王」與動作指導的甄子丹，與一眾工作人員依

依不捨，並一起合照留念，大家在興奮之餘，更有一種如

釋重負的感覺。影片已正式開展了漫長的後期特技工作。《大鬧天宮》

Rosemary洗心革面

香港文匯報訊（記者 李思穎）謝安
琪以「亮睛之星」身份到醫院出席

「亮睛工程」活動，主要向小朋友宣
揚護眼訊息，謝安琪經常提醒兒子張
瞻，看電視要保持一定距離。提到近
日因日本地震引發的核輻射，令不少
父母搶購日本奶粉，謝安琪因兒子不
是吃日本奶粉，所以沒此憂慮。

謝安琪患上感冒聲沙沙現身活動，
但仍落力為這次活動宣揚護眼常識，
她大讚大會的概念很好，已計劃在中
國開設一百間亮睛點，培訓醫生為沒
能力的人提供眼睛服務，盡力幫到有
需要的人。謝安琪很注重兒子護眼，
她說：「佢已經係矇豬眼，如果再近
視就好慘，他在家中看電視，我會很
小心督促他保持一定距離。（一家人
有去驗眼嗎？）還沒帶過兒子驗眼，自己的視力則不錯，可當飛機
師，老公也是輕微近視。」

謝安琪宣揚護眼
關注兒子看電視

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）楊千嬅昨
日到商台宣傳國語大碟，之前她已馬不停
蹄到了內地多個城市宣傳，她笑言希望努
力有回報。

近日全球股票受到日本大地震影響皆下
跌，千嬅表示媽咪有買股票，自己亦有少
量，但影響不大，她笑道：「我鍾意買實
在的，例如買樓。」由於日本核電廠爆炸
令輻射洩漏，造成很多人都不敢食日本食
品，千嬅相信政府應該會有指引。這次日
本大地震造成死傷無數，千嬅表示暫時不
會前往日本，而她亦有透過公司慰問早前

曾與她合作的日本樂隊Exile，相信他們應該平安無事。
千嬅對這場天災，看到新聞片段覺得好慘，好像災難片《2012》般

嚴重。問到她可相信有世界末日？千嬅指世界有好多科學數據及生態
出現變化，始終有危機。至於會否因此而不敢生小朋友？她樂觀地
說：「我同老公商量過，都係順其自然，應 就 ，如果真係發生末
日，所有人都係一個結局，唔到我 諗，當然呢幾日對人生觀都有影
響，反而我擔心趕唔切生兔B。」

天災不影響人生觀
楊千嬅趕工生兔B

香港文匯報訊（記者

梁靜儀）香港電台昨日
舉行「電視節目欣賞指
數調查」結果公佈記者
會，其中港台製作的劇
集《火速救兵》奪得全
年最高欣賞指數劇集，
第二位是《鏗鏘集》、第
三位是《巾幗梟雄之義
海豪情》。

昨日關楚耀、高皓正、錢小豪、胡渭康及伍允龍等有份演出《火速
救兵》的演員，齊穿上整齊制服出席記者會。首次擔正演出劇集的關
楚耀，對於劇集獲好收視及評價也感到很開心，並多謝製作單位及消
防局給他機會擔正演出，是一個很好的經驗。

電視劇集欣賞指數
《火速救兵》獨佔鰲頭

香港文匯報訊（記者 李慶全）周柏
豪及Mandy Lieu昨日擔任模特兒展示
HTC最新款手機，當介紹手機功能
時，柏豪被小儀、森美及Mandy連環
取笑他跟何超雲的緋聞，指他常到澳
門用手機上微博，令柏豪一臉尷尬，
只管傻笑。

周柏豪事後表示，其實他沒有感覺
尷尬，畢竟他跟超雲都是假緋聞才會
給人拿來講笑，要是真的拍拖，大家
自然會避忌，不會談論，他個人不介
意，這話題不外是想活動能夠有氣氛
和有趣一點。

對於超雲另一緋聞男友陳山聰被爆
有私生子後即作出澄清，柏豪對此沒
意見，所以沒有信與不信。問現有否
感到「甩難」？他笑說：「從來不覺
得是『難』，也沒『甩難』的感覺，
只是愈講得多就愈多誤會產生，所以
不關我事的還是少講一點，讓焦點放
在自己的工作上。」

外婆心急抱曾孫
記者問他，是否跟陳山聰一樣，已

結婚有私生子？柏豪忍不住笑說：
「我都想結婚，連我外婆最近腳痛，
都話心急想早日抱曾孫，又問是否沒
錢？可以給我錢結婚。」柏豪指外婆
不知道超雲是他的緋聞女友，只是一

心想他早日成家立室，而他擇偶條件
是要有愛心和愛惜家人。會否擔心女
友有錢過自己？柏豪答謂：「要有錢
過我好容易，所以無特別驚，不過之
前我講過身邊的有錢人小心一點，也
給人誤會了是講何小姐，其實有錢過
我真的好容易。」

Mandy曾走訪仙台
Mandy Lieu曾在數月間走訪過日本

北部到南部拍攝特輯，其中地震重災
區仙台也是走訪之地，感覺當地人很
熱情，她憂心地說：「希望我之前遇
到過的漁民都平安，我已為他們祈
禱。」

香港文匯報訊（記者 李慶全）

黎耀祥昨日到黃埔一間小學，與
學生們齊參與演出話劇，呼籲大
家一同支持小母牛「開卷助人」
籌款計劃，幫助內地貧農改善生
活。同場小母牛主席梁錦松與匯
豐亞太區行政總裁王冬勝均參與
跟學生們一起玩遊戲，氣氛打成
一片。

祥仔表示已經是第三年幫小母
牛做呼籲，他都希望能教導到香
港的小朋友了解到內地農村的苦
況，從而懂得去珍惜。祥仔指其
實一直都好想到內地進行探訪，
只是拍劇又難度期，有時就算度
期去外地搵錢也不成，更何況要
逗留個多星期在偏遠山區體驗生
活？

祥仔最近忙拍《法證先鋒3》，
提到原先拍檔佘詩曼跌傷手辭演
後，被指「詐病」拒演，以及不
與無 續約，實為錢到內地發
展，祥仔幫口說：「阿佘現在的
級數不用詐病，她話不拍已經可
以了。」

有指祥仔也是成為內地獵頭對
象之一？祥仔表示內地市場的確
好大，但他始終喜歡香港，故只
會作交流形式，適合的就拍一、

兩部劇，一定不會主力到內地發
展；另一個原因是其仔女正是成
長階段，他向來 重家庭，不想
為賺錢而錯過了與孩子成長中的
相處過程，他笑說：「香港需要
我，我又需要香港，可能簽部頭
啦，但留兩年在內地一定不
會。」至於他跟無 尚有年半合
約，公司也沒這麼早提出傾續
約，他帶笑說：「個個走晒，等
我做晒，多點來密的手，哈
哈！」

陪仔女成長不到內地發展 緋聞沒完沒了

周柏豪未感厭煩黎耀祥：個個走晒 等我做晒

誓當中國3D電影登國際舞台的典範
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進修健身欲當教練

■日本大地震固然令人關注，傅明憲和阮小儀
還特別愛護小動物。

■在甄子丹拍完了最後一個鏡頭之後，《大鬧天宮》
的拍攝工作宣布正式完成。

■《大鬧天宮》導演鄭保瑞在拍
攝現場，特別注重電影的3D效
果。

■《大鬧天宮》殺青，「美猴王」甄子丹與一眾工作人員
拍照留念。

■甄子丹在《大鬧天宮》現場全
情投入，指導動作場面拍攝。

■黎耀祥呼籲大家支持「小
母牛」籌款計劃，很受小朋
友歡迎。

■周柏豪和Mandy Lieu推廣新款
手機不夠趣味，明白還是緋聞話
題較吸引。

■《火速救兵》成了去年最高欣賞指
數劇集，演員齊穿上制服展示陣容。

■楊千嬅擔心趕唔切
生兔B，可見「造人」
心情幾 急。

■謝安琪擔任「亮睛之
星」，所以要增廣「亮睛」
知識。

■Rosemary現在經常參與有意義活動，把過
往的犯錯當是成長階段。


